

**Alerta en redes sociales**

Rescatan a 14 personas del Pico del Águila en el Ajusco

REDACCIÓN - PAG. 16

Ajusco: rescatan a 14 personas extraviadas

Pico del Águila. Policías y elementos del ERUM localizaron a 13 adultos y un menor que pidieron auxilio por redes sociales

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Policías de la Ciudad de México y elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) rescataron anoche a 14 personas extraviadas en la zona del Pico del Águila en el Ajusco, quienes pidieron auxilio a través de redes sociales.

Así lo confirmaron la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el jefe de la Policía, Omar García Harfuch, al precisar que los 13 adultos y un menor fueron atendidos por paramédicos.

“Sobre las personas extraviadas en el Pico del Águila en el Ajusco, fueron ya rescatadas. Gracias a ERUM SSC-CDMX”, señaló Sheinbaum en un breve mensaje en redes sociales.

García Harfuch expresó: “Un gran esfuerzo de los compañeros del ERUM y policías permitió la localización de 13 adultos y un menor de edad extraviados en el Ajusco, que fueron trasladados a una zona segura para ser atendidos por los paramédicos”.

Previamente, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5)

LAS CLAVES**Dificultades**

Los escaladores tuvieron problemas de comunicación porque en la zona no hay buena señal de internet.

dio a conocer el rescate: “Sobre el caso de las personas extraviadas en el Pico del Águila en la zona del Ajusco, informamos que al momento se ha logrado su localización y rescate.

“Unidades de ERUM brindan ya la atención correspondiente a las personas. Nos mantenemos al pendiente con las unidades de Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Topilejo”.

Minutos antes, Elizabeth Camarillo, una de las personas extraviadas en el Ajusco, confirmó que los equipos de rescate se encontraban ya cerca de ellos, tras haber compartido su ubicación en redes sociales.

En un breve diálogo con Lilianna Sosa para MILENIO Televisión, Camarillo explicó las dificultades para comunicarse desde su teléfono móvil por la inestabilidad de la señal.

“La comunicación está intermitente, el internet se nos va cada que nos movemos; los equipos de rescate están aquí ya muy cerca de nosotros”, dijo antes de perder la comunicación. Por la tarde, a través de su cuenta de Twitter, Elizabeth pidió ayuda a las autoridades para ser localizados.

“SOS. Estamos perdidos 15 personas en el Pico del Águila, por favor si alguien ve este mensaje envíenos ayuda. Subimos por el abrevadero”, escribió.

Aproximadamente 20 minutos después, la Unidad de Contacto del secretario de Seguridad Ciudadana respondió indicando que oficiales del Sector Topilejo se acercarían a la zona para brindar apoyo correspondiente. ■